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А Э М 3
Митинг солидарности с брат

ским ссциалистическим Вьетна
мом состоялся на Ангарском 
электромеханическом заводе. В 
третьем цехе собралось более 
1300 рабочих, инженеров, служа
щих.

— Китайские агрессоры посяг
нули на суверенное государство
— Социалистическую Республику 
Вьетнам. Все прогрессивное че
ловечество с возмущением и гне
вом встретило эту весть, — ска
зал секретарь парткома Б. В, 
Шадрин.

Затем выступил шлифовщик 
шестого цеха, коммунист В. Ф . 
Балюк:

— Исторически сложилось так, 
что вьетнамский народ издавна 
вел борьбу со всякого рода аг
рессорами. Наконец над брат
ской страной поднялось солнце 
сгободы, трудолюбивый народ 
приступил к строительству но
вой, мирной жизни. И вот се
годня снова на многострадаль 
ной земле Вьетнама льется 
кровь мирных жителей. Я и кол
лектив нашего цеха глубоко воз- 
муше ы агрессивной политикой 
китайских руководителей против 
суверенной страны.

— Гневом и болью отозвались 
в наших сердцах события раз
вязанной маоистами агрессии 
против Вьетнама, — говорит бри
гадир цеха №  4 А. И. Королева.
— В нашей бригаде полноправ
ными членами трудятся герой ре
волюции Камо и герой Вёликой 
Отечественной войны Николай 
Гастелло. Заработанные ими день
ги мы перечисляем в Фонд мира. 
Мы хотим, чтобы эти деньги на
дежно служили делу мира во 
всем мире.

На трибуне старейший работ
ник завода, участник Великой 
Отечественной войны мастер пя
того цеха М. П. Гуськов:

— Я сам испытал все ужасы вой
ны. Мы, фронтовики, знаем, что 
такое., пепелища, разрушенные 
города и села, плач и слезы мир
ного населения страны, строящей 
свое будущее. От имени ветера
нов Великой Отечественной вой
ны я гневно осуждаю захватни
ческие действия руководителей 
Пекина.

Затем выступил комсомолец, 
слесарь-сборщик третьего цеха 
С. Войцехович:

— От имени комсомольцев 
всего завода я заявляю гневный 
протест китайским агрессорам, 
совершившим вооруженную аг
рессию на мирных жителей Вьет
нама.

Директор электромеханического 
завода Г. Б. Белкин сказал:

— Коллектив АЭМ З всегда был 
единодушен и монолитен в при
нятии серьезных и ответственных 
решений. Нам хорошо известны 
этапы развития Социалистиче
ской Республики Вьетнам. Зака
зы для братского Вьетнама эа- 
водчане всегда выполняли до
срочно и с высоким качеством. 
Так будет и в будущем. Выражу 
мнение всего коллектива пред
приятия, что мы и впредь будем 
всемерно поддерживать мирную 
политику партии и Советского 
правительства.

А. ГРАФОВ.

ТЕХУЧИЛИЩЕ К9 4
Митинг, посвященный солидарности 

с героическим народом Вьетнама в 
связи с агрессией Китая, состоялся в 
техническом училище № 4.

Гневом полны слова выступающих 
на митинге преподавателей и студен
тов. «Судьба вьетнамского народа не 
может никого оставить равнодушным. 
Все люди доброй воли протянут руку 
помощи вьетнамцам», — говорит пре
подаватель политэкономии Р. Т. Забо
лотная. Следом за ней берут слочэ 
учащиеся Сергей Ичеткин, Галя Ще 
локсва, Виктор Карнаухов. «Мы осуж
даем политику китайских милитари
стов и требуем немедленно прекра
тить военные действия против Социа

листической Республики Вьетнам!— 
звучит с трибуны. — Мы вноснм в 
Фонд мира дневной заработок каждо
го учащегося и преподавателя! Мы не 
хотим, чтобы умирали дети и плакали 
вьетнамские матери!».

Н. Д ЕГТЯРЕВА , 
заместитель директора техническо
го училища № 4.

ШКОЛА № 15
В школе № 15 состоялся митинг 

протеста против китайской агрессии во 
Вьетнаме.

Перед учащимися выступили учите
ля А. Г. Вахрушева, М. Ф. Дунаева и 
директор школы К. И. Ступина.

Охарактеризовав войну Китая про
тив Вьетнама как варварскую, неспра
ведливую и захватническую, как на
глый вызов всем людям, которым до
роги мир и справедливость, выступай* 
шие гневно огудили агрессоров.

Затем от лица учащихся выступила 
секретарь комитета ВЛКСМ школы, 
ученица 8-го класса С. Шашкова. Она 
зачитала решение пионерской и комсо
мольской организаций: собрать 2 тон* 
ны макулатуры и 5 тонн металлоло
ма. Заработанные деньги перечислить 
в Фонд мира.

В. БЕЛ ЯЕВ, 
педагог школы Ла 15.

ТЕХУЧИЛИЩЕ № t
На митинге в техническом учи

лище №  1 все выступающие вы
разили гневное возмущение дей
ствиями правящей клики Китая 
против СРВ.

Выступающие отметили, что на
род Вьетнама — это стойкая, му
жественная и несгибаемая нация, 
которая неоднократно одержи
вала победы над агрессорами.

Мы верим, что вьетнамский на
род, пользуясь мощной поддерж
кой братьев и друзей во всем 
мире, нанесет поражение агрес
сивной войне, развязанной китай
скими реакционерами.

Во всех выступлениях прозву
чало: «Свободу и независимость 
народу Вьетнама!», «Мы солидар
ны с тобой, Вьетнам!», «Руки 
прочь от Вьетнама!».

В знак солидарности с Вьет
намом педагогический коллектив 
принял решение: заработную пла
ту за 19 февраля передать в 
Фонд мира. Учащиеся группы 
№  8/9 сразу передали в учени
ческое бюро 30 рублей для пе
речисления в Фонд мира.

С. ГВОЗДЕВА, 
заместитель директора ТУ-1.

ФАБРИКА
ИНДПОШИВА

Коллективы ателье индивиду
ального пошива верхней одежды 
«Соболь», дамского ателье «Ярос
лавна», экспериментального цеха 
провели митинг в поддержку бо
рющегося Вьетнама,

В своем выступлении предста
витель партийного комитета уп
равления фабоики ремонта и по
шива 3. М. Умникова резко осу
дила вооруженную провокацию 
клики Пекина на границе Соци
алистической Республики Вьет
нам и призвала работников ате
лье пошива и ремонта одежды 
отработать один день в Фонд ми
ра.

На митинге выступили Д. А. Ро
маненко, бригадир ателье «Со
боль», Л. П. Савельева, работни
ца ателье, Т. А. Отхонови, кон
структор лаборатории, Н. М. Ло
мова, заведующая ателье «Со
боль», Т. Ф. Бакулина, заведую
щая ателье «Ярославна». Они вы
разили дружественную поддерж
ку вьетнамскому народу в его 
борьбе с вооруженной провока
цией Пекина и поддержали пред
ложение 3. М. Умниковой — за
работок одной смены отчислить 
в Фонд мира.

МЕДИКИ
Мы, медицинские работники ро

дильного дома, как и все советские 
люди, с гневом и возмущением встре
тили сообщение о вероломной агрес

сии Пекина против социалистического 
Вьетнама.

Боль и гнев звучали в выступлени
ях каждого, говорили те, отцы кото
рых погибли, отстояв честь и неза
висимость нашей Родины, говорили 
те, у кого сейчас сыновья служат в 
рядах Советской Армии, оберегая по
кой, наш мирный труд.

Несовместимы Всемирный год ребен
ка и разрывы бомб, детский смех и 
горо матерей.
Руки прочь от Вьетнама! На земле 
должен быть мир!

Мы требуем немедленно остановить 
агрессию!

Коллектив родильного дома в знак 
единства с многострадальным Вьетнам* 
ским народом единодушно принял 
решение: сдать в Фонд мира одно
дневный заработок.

В. EPOXHVf, 
главный врач.

«Я ВЕРЮ»
Внимательно прочитал Заявле

ние Советского правительства по 
поводу втоожени^: вооруженных
сил Китая на территорию Социа
листической Республики Вьетнам 
и полностью его одобряю и под
держиваю. Народ Вьетнама вы
ступает в защиту социализма, 
свободы и независимости, а ) ли
деры Китая обеспокоены тем, что 
рядом находится государство, 
стоящее на страже подлинных 
интересов рабочего класса, всех 
трудящихся. Твердая позиция 
Вьетнама пользуется полной под
держкой советского народа.

Я верю: придет время, когда 
китайский народ даст свою оцен
ку действиям раскольников и от
ступников. Нет, не на смерти 
людей надо строить светлое бу
дущее, как это предлагают руко
водители Китая. Только мир и 
труд принесут людям счастье!

Ю. ХРОМОВ, 
ветеран Великой Отечествен
ной войны.

К О Р П У Н К Т  Г А З Е Т Ы  Н А  З А В О Д Е  Б В К  С О О Б Щ А Е Т

ПЕРЕД ПУСКОМ
З АВЕРШАЕТСЯ февраль. 

До получения первого 
продукта, как свидетельстзует 
календарь, осталось 37 дней. 
Времени немного. И вполне 
сбоснованно подвести некото
рые HTciH готовности завода к 
работе. По директивному гра
фику строители, монтажники 
изоляционники должны выпол
нить 983 пункта. Округлено в 
настоящее время около четы
рехсот. График опережается 
по 39 пунктам.

Оснований для тревожных 
^имптомов, казалось бы, нет. 
^Гем нэ менее с каждым днем 
явственнее ощущается беспо
койство в среде строителей. И 
вот почему. Вместе с опере
жением имеется и отставание 
от графика по 14 пунктам. 
Наибольшее число из них на 
совести строительно-монтажно
го управления № 4, руководит 
которым В. И. Белецкий. При
чем это такие важные пункты,

от выполнения которых в 
значительной степени зависит 
•быть или не быть».

СМУ-4 день за днем пере
носит срохи окончания зем
ляных работ, давая обещ ант, 
что ух завтра оно негременно 
их закончит.

Задержки объясняются большими 
объемами и, конечно же, тем, -*то 
земля скована морозом. В этой 
слязи вспоминаются слова В. И. 
I :лсцною на партийно-хозяйствен
ном актгве, где он заявил, что ра
бочих достаточно, машинами и 
механизмами они обеспечены пол
ное. ыо. Выходит, что недостаточ
но.

Силы надо увеличивать. В про
тивном случае пуск на грани 
срыва, хотя и задействована кана
лизация до мегетского коллектора. 
С вводом завода в эксплуатацию 
производить в него сброс будет 
нельзя. Вода пойдет через пром- 
насосную, очистные сооружения, 
по замкнутому циклу. Следова

тельно, насосная промыиП)енны<

стоков должна быть сдана в бли
жайшие дни. А без подвода сю* 
да воды нет возможности обка
тать оборудование. Круг замкнул
ся.

Как видно из предыдущего, 
без очистных сооружений не 
будет и продукта. Значит, на 
этст объект должно быть об
ращено самое пристальное вни
мание. Ничего подобного. По 
той простой причине, что гра
фик, а составляла его дирек
ция, с большими технически
ми упущениями, неувязхеми 
по срскам окончания строи
тельных и началом монтаж
ных работ. Хуже того, только 
при беглой проверке в него 
не включено 46 пунктов.

О чем думал заказчик, составляя 
директивный документ, непонятно. 
А ведь он для строителей введен 
В ранг закона. Не случайно за 
каждый пункт на заседаниях one 
ративного штаба спрашивают по 
всей строгости.

И вот тут, на мой взгляд, кро
ется своего рода «болезнь». 
Строители знают только номер 
пункта и делают гее, чтобы ок
руглить его. А что это даст для

пуска, так ли уж необходиио 
было затрачивать силы на этом, а 
не на другом объекте — им не
ведомо. Другими словами, ,»абл- 
тают вслепую, без технологиче
ской зависимости.

Судя по графику, по сегодняш
ним делам, дирекция считает на
оборот. Иначе чем объяснить, что 
по той же насосной промышленных 
стоков график округлен по всем 
пунктам. Спросить не с кого, а 
электроэнергия, тепло на нее не 
поданы.

И. В. Казунин, начальник стро
ительно-монтажного управлении 
№ б (генподрядная организация),

не без тревоги сказал, что может 
случиться такое, когда график 
будет выполнен, а пуск не состо
ится.

Этого не должно случить
ся. Время для того, чтобы 
выправить положение, есть. 
Правда, запас не велик. Но 
при хорошей организации ра
бот, острой заинтересованно
сти в пуске строителей и 
эксплуатационников его более 
чем достаточно.

И. ЖАРНИКОВ.
На снимке: в ремонтном

цехе завода БВК.
Фото В. МАКСУЛЯ.
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Х Л Е Б —ВСЕМУ ГОЛОВА
•  В Г О Р О Д С К О М  К О М И Т Е Т Е  НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

n ilH lilllll

у  ЧАСТИЛИСЬ жалобы ан-
*  гарчан на качество хле

бобулочных изделий.
Причины низких вкусовых 

качеств хлеба установлены. В 
начале десятой пятилетки на 
хлебокомбинате разработан 
перспективный план произ
водства товаров, разработаны 
мероприятия, направленные 
на улучшение качества про
дукции и на экономию хлеб
ных ресурсов. За три года 
комбинат по ссудам Госбан
ка провел реконструкцию. 
Это способствовало увеличе
нию выпуска продукции и по
вышению ее качества. И все* 
таки по структуре план вы
полняется, а по ассортименту 
нет.

С 1976 года систематичес
ки не выполняется план вы
пуска шести видов изделий.

и  X  О  Ж Е  
В  О Т В Е Т Е ?

ПИСЬМО В НОМЕР
В ноябре 1978 года без 

разрешения на земляные ра
боты рабочие СМУ-4 копали 
траншею к строящейся базе 
управления «Союзмясомоло- 
комонтаж» для прокладки 
водопровода. Разрушили
сборный железобетонный ка
нал теплотрассы, которая ока
залась на его пути, оголили 
трубопроводы и... забросили 
работы.

В декабре после недель* 
ного пропаривания грунта 
они же начали рыть траншею 
под коллектор ливневой ка
нализации на перекрестке 
улиц Горького и Мира. 
И опять вскрыли теплотрассу 
без вызова на место пред
ставителя тепловых сетей.

В январе текущего года ра
бочие СМУ-4 начали работы 
на улице Ворошилова в пос. 
Байкальске. При ведении сво
их работ они разрушили дей
ствующую теплотрассу — во
да с паром вырвалась нару
жу. Рабочие, не сообщив в 
теплосеть, закрыли все имею
щиеся задвижки на трубопро
водах подающей и обратной 
воды, парализовав тем самым 
теплоснабжение всех потре

бителей с общей тепловой на
грузкой в 16 Гкал/час в те
чение шести часов. В их чис
ле оказался и онкологичес
кий комплекс. Может быть, 
начальник СМУ-4 т. Белецкий 
сообщит нам, когда в марте 
начальник 1-го участка тов. 
Деревянко А. А. и прораб 
тов. Холкин В. Н. будут раз
рушать теплотрассу и где 
ожидать следующую аварию.

25 января 1979 г. в 17 ча
сов тракторист СМУ 7 тов. 
Баранов бармашиной пропи
лил подающий трубопровод 
теплотрассы диаметром 108 
мм по ул. Крупской. Резуль
тат — прекратилось тепло
снабжение профилактория
объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтез», кинопроката и коо
ператива индивидуальных га
ражей в течение суток.

До каких пор будут про
должаться эти нарушения при 
земляных работах на тепло
сетях? Должен же быть спрос 
с нарушителей.

Н. КУЗНЕЦОВ, 
начальник второго тепло
вого района Ангарских 
теплосетей.

Правда, разработаны меро
приятия по выпуску высокоре
цептурных изделий и фа
сованных товаров, но
мероприятия не выполняются. 
Комбинатом нарушается гра
фик завоза хлебной продук
ции в торговую сеть. В мага
зины хлеб завозится с нару
шением графика на три — 
шесть часов. Не выдержива
ются равномерные сроки по
ставки кондитерских изделий. 
Из-за недостаточного количе
ства лотков хлеб укладывает
ся на пол (выстланный бума
гой).

Если в 1976— 1977 годах 
комбинатом выполнялся план 
по прибыли, то в прошлом 
году он не выполнен. 
Планы корректируются в по
следние дни месяца и в кон
це квартала и̂  года, что явля
ется нарушением.

Имеются утвержденные нор
мы расхода на одну тонну 
продукции основных видов 
сырья, энергии, воды, но не 
установлена материальная за
интересованность членов кол
лектива за уменьшение рас
ходов энергетических ресур
сов. В прошлом году не про
изводилось выплат за эконо
мию. Отходы скоропортящих
ся продуктов и санитарный 
брак не снижаются.

За три года хлебокомбинат 
получил 17 рекламаций за не
удовлетворительное качество 
и отклонение по весу выпу
скаемой продукции. Если за 
1976 — 1977 гг. снято с реа
лизации продукции из-за низ
кого качества на 890 рублей, 
то за прошлый на 5800 руб
лей.

Систематически хлеб пше
ничный из муки второго сор
та вырабатывается нестандарт
ный из-за повышения кислот
ности, низкой пористости, за
грязнения, неэластичности мя
киша, белизны корочки, из-за 
нарушений технологического 
процесса изготовления теста и 
нарушений температурного 
режима печей. И если повы
шенную кислотность руковод
ство завода может оправдать 
за счет объективных причин, 
то все остальные нарушения 
— результат слабой работы 
завода.

Бракуются хлебобулочные 
изделия из высших сортов 
муки и кондитерские изделия 
из-за нарушений технологи
ческой дисциплины.

Руководством комбината 
слабо проводится работа по 
внедрению комплексной си
стемы управления качеством 
выпускаемой продукции. При
каз по управлению хлебопе

карной промышленности Ир
кутского облисполкома о 
внедрении системы вышел 20 
мая 1976 года. Комбинатом в 
сентябре 1976 года издан при
каз, организована комиссия 
по внедрению системы, и прак
тически эта работа закончи
лась. Из необходимых пред
приятию 24 стандартов раз
работано только четыре, а на
чалось внедрение в произ
водство только одного.

В октябре 1975 года на за
седании городского комитета 
народного контроля заслуши
вался вопрос качества выпу
скаемой продукции. Директо
ру комбината Г. Н. Нестеро- 
вичу указывалось на слабую 
работу по повышению качест
ва выпускаемой продукции. 
За три года действенных мер 
по устранению недостатков 
принято не было.

Городской комитет народ
ного контроля на днях на сво
ем заседании вновь заслушал 
тов. Нестеровича. За непри
нятие действенных мер по 
улучшению качества выпускае
мой продукции ему объявлен 
выговор.

Комитет обязал руководство 
хлебокомбината принять не
обходимые меры по устране
нию' выявленных проверкой 
недостатков.

L J  А РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕ- 
СКОМ заводе управления 

строительства составлены пер
спективные мероприятия по 
экономии металлопроката на 
1976— 1980 годы. В 1978 году 
приняты к руководству меро
приятия по дополнительной 
экономии металлопроката. С 
целью наилучшего использо
вания деловых отходов созда
на заводская заготовительная 
бригада, которая следит за 
рациональным использовани-

конструкций и опалубки. 
Средние отходы по «заводу в 
прошлом году составили поч
ти пять процентов.

За прошлый год общий вы
ход продукции по заводу ис
числяется 15200 тоннами, а об
щий расход металла — 15957 
тонн.

Два года заводом не выполня
ются задания министерства по эко
номии черных металлов. В 1977 
году необходимо было по зада
нию сэкономить 209 тонн. Фактн-

В ФИ ЛИ АЛЕ опытно-конструкторского бюро Софья Михайловна 
Никитина — одна из лучших фрезеровщиц. Ее изделия отлича

ются высоким качеством. Норма выработки тоже высокая — 130— 
140 процентов. СвоеА обязанностью и долгом Софья Михайловна счи
тает воспитание молодых рабочих. Она партгрупорг и председатель 
группы народного контроля цеха.

Достижения в соревновании С. М. Никитиной отмечены знаками 
победителя соцсоревнования.

На снимке: С. М. Никитина.
. фФото JA . ^НЕГЦНА. 4

сте отходы металла, металлолома 
и готовой продукции.

Медленно внедряются меро
приятия по экономии металла

Н Е Р А Ц И О Н А Л Ь Н О
-----------------  ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ ------------------
ем металла. На центральной 
площадке завода отпуск ме
талла в цехи производится 
взвешиванием на весах (дина
мометрах) или путем обсчетов.

За счет внедрения рациона
лизаторских предложений за 
1977 год достигнута экономия 
25,9 тонны металла. Почти 
столько же — в прошлом. И 
все-таки на заводе в походе 
за экономию и бережливость 
не все ладно. Металл расходу
ется неэкономно и нерацио
нально. На выпускаемую про
дукцию завод не имеет ут
вержденных вышестоящей 
организацией норм расхода 
металла. Отходы металла по 
основной номенчльгуре выпус
каемой продукции имеют раз
личные величины, но на
ибольшие отходы получаются 
при изготовлении металло-

ческая экономия составила 143 тон
ны. В прошлом году необходимо 
Г>ыло сэкономить 210 тонн, сэко
номлено лишь 163 тонны.

Год назад внештатным отделом 
строительства городского комите
та народного контроля на заводе 
произведена проверка использова
ния металла. По материалам раз
работаны мероприятия по устране
нию недостатков, издан приказ, но 
ни мероприятия, ни приказ не бы
ли выполнены в срок.

Ш
Имеются недостатки по экономии 

цинковой проволоки. Хранение ме
талла в филиале Л  2 улучшилось, 
но из-за недостатка складских по
мещений хранится по нескольку 
профилей в одной ячейке и пои 
гыдачс необходимого профиля на
рушаются правила техники без
опасности. На территории завода 
часто скапливаются в одном ме-

и его складированию, имеют
ся недостатки в ведении ре
монтно-технической доку
ментации. На заводе еще не 
получило развития соцсорев
нование за экономию и раци- 
енальное использование ме
таллов, нет наглядной агита
ции на рабочих местах, не 
разработано и не внедрено 
положение о премировании 
работников завода за эконо
мию металла.

На заводе имеется около 100 тонн 
неликвидного проката, но не при
нимаются надлежащие меры по 
его реализации. Отдельные виды 
проката лежат мертвым грузом с 
1075 года. По причинам некомп
лектности поставок металла уп
равлением производственно-техно
логической комплектации произ*о» 
дится масса замен металла, обыч
но она идет с завышением веса.

По этой причине перерасход в 1977 • 
году составил 240 тонн, а в про
шлом году — 253 тонны.

Все вышеуказанные недостатки 
стали возможны в результате сла
бой работы руководства завода (ди
ректор Н. Г. Усков, главный инже
нер М. Ф. > Рубцов) по экономно
му и рациональному использова
нию металла, из-за недостаточной 
требовательности к подчиненным 
за выполнение ими должностных 
обязанностей. На заводе слабо ра
ботает группа народного контрола.

Городской комитет народ
ного контроля указал Н. Г. 
Ускову на то, что он не при
нял должностных мер по вы
полнению указаний партии и 
правительства по экономному 
и рациональному использова
нию металлов и потребовал 
от него и главного инженера 
М. Ф. Рубцова принять дейст
венные меры по устранение 
выявленных недостатков.

Комитет отметил недоста
точную работу по экономно
му расходованию металла 
группы народного контроля 
завода (председатель Н. М. 
Плохотников) и предложил 
улучшить эту работу.

Д. РОАЬНИК, 
народный контролер.

ДОЗОРНЫЕ 
УЧАТСЯ

На ТЭЦ-10 работает школа 
народных контролеров. Учеба 
проводится по учебному пла
ну, утвержденному на собра
нии группы и согласованному 
с парткомом. Согласно учеб
ному плану по темам опреде
ляются докладчики, согласо
вывается время выступлений.

Перед контролерами выступают 
руководители предприятия, глав
ные специалисты, председатели го
ловной и цеховых групп народного 
контроля, инспектирующие служ
бы и ревизионный аппарат, члены 
партийного актива. *

За прошлый учебный год изуче
ны темы основной деятельное*, и 
предприятия и задачи народных 
контролеров, организации и прове
дения проверок, изучения дирек
тивных документов партии и пра
вительства и др.

Кроме занятий в школе на
родных контролеров, перед 
каждой предстоящей провер
кой проводится инструктиро
вание проверяющих. Предсе
датели головной и цеховых 
групп присутствуют на отрас
левых и городских семинарах, 

Выполняя указания Комитета 
народного контроля СССР, об
ластного и городского коми
тетов, учебный план состав
ляют с учетом совместной 
учебы народных контролеров, 
«Комсомольского прожектора» 
и профсоюзного актива.

Учеба способствует развитию у 
народных контролеров, юношей и 
девушек общественной активности, 
воспитанию принципиальности к не
достаткам и нарушениям, чувства 
личной ответственности за дела 
коллектива. Народные контролеры 
стайции смело вникают во все сфе
ры деятельности предприятия, до
биваются устранения выявленных 
проверкой недостатков. Под их 
контролем находится широкий круг 
вопросов. * -

За 1978 год народными кон
тролерами станции проведено 
17 проверок. Немаловажную 
роль в организации и прове
дении проверок играет систе
матическое обучение народ
ных контролеров формам и 
методам организации прове
рок и реализация их резуль
татов, практическое использо
вание опыта работы лучших 
групп и постов.

н. НОСКОВ, 
заместитель председателя 
городского комитета НК.



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 39 ♦  22 ФЕВРАЛЯ 1979 ГОДА

Основная продукция уста
новки 36-2М нефтеперераба
тывающего завода—деасфаль- 
тизированный гудрон. Здесь 
трудится сравнительно не
большой коллектив. И от сла
женной работы зависит мно
гое. Возьмем, к примеру, 1978 
год. Благодаря энтузиазму и 
высокому трудовому накалу 
коллектив установки уже 4 но
ября выполнил план третьего 
года десятой пятилетки. Сверх 
задания выпущены многие 
тонны доброкачественного сы
рья. Тем самым в оборот на
родного хозяйства пошли до
полнительные соедства. Это 
заслуженная победа, и мы 
гоодимся ею.

В нынешнем году социали
стическое соревнование при
няло еще более широкий 
размах. В этом немалая заслу
га профгруппы установки, 
возглавляемой Волошиным 
В. М., и члена месткома, от
ветственного за производст
венный сектор Решетова П. Н. 
Если раньше к соревнованию 
подходили формально, обяза
тельства пылились  ̂ где-то в 
сейфе, то сейчас этого не 
скажешь. Профорганизаторы

УСТРАНИТЬ НЕДОСТАТКИ
СЛОВО РАБОЧЕГО

оборудовали сами специаль
ный стенд. Из него можно 
узнать, что на нашей установ- 
ке трудятся десять ударников 
коммунистического труда, тут 
же их фамилии.

На видном месте находятся лич
ные соцобязательства. Каждый ме
сяц подводятся итоги соревнова
ния, отмечаются на стенде. Тем 
самым обеспечена гласность сорев
нования. В январе по всем пока- 
эатслям лидерство захватила пя
тая смена во главе со старшим 
оператором Решетовым. Кроме 
стенда имеются плакаты, написан
ные членами профгруппы. Плака
ты призывают работать высокопро
изводительно и с отличным ка
чеством. Отрадно отметить я то, 
что наша установка активно вклю
чилась во Всесоюзное социалисти
ческие соревнование среди устано- 
сок деасфальтизации гудрона.

Все работники форются за звание 
коллектива высокой культуры про

изводства. Еще в прошлом году 
территория установки была озеле
нена, посажено много деревьет.
Особое рвение здесь проявили 
работники смен М 4 и I. По уче
ту данного пункта соревнования у 
нас имеется специальный журнал. 
В иего заносятся замечания и 
предложения. Начальник уста
новки Каменев Н. А. еженедельно 
просматривает втот журнал, при
нимая соответствующие меры.

На установке выросли заме
чательные производственники. 
Со дня начала эксплуатации 
установки 36-2М здесь работа
ют, например, машинисты вы
сокого класса, такие,как Ген
надий Кропотов, Иннокентий 
Евдокимов, Виктор Кирсанов. 
Когда они стоят на смене, все 
спокойны —- механизмы не 
подведут. Мало того, если по
требуется, каждый из них го
тов прийти на выручку това
рищу.

У нас широко развито дви

жение за освоение смежных 
профессий. Например, моло
дой оператор товарных парков 
Татьяна Ковалькова за корот
кий срок освоила обслужива
ние печей. Александр Запруд- 
ских также умело заменяет 
недостающих товарищей.

На установке много внима
ния уделяется разработке и 
внедрению рацпредложений. 
Больше других занимаются 
техническим творчеством Ре- 
шетов П. Н. и Попов А. А. Но 
в любом, даже хорошем де
ле, есть свои нерешенные 
проблемы. Так и у нас. Нель
зя умолчать о них. В настоя
щее время все производст
венные совещания, собрания 
коллектива установки прово
дятся в операторной. Можко 
было бы все эти мероприятия 
проводить в красном уголке 
установки. Но увы1 Он захлам
лен, не покрашен. Сколько уж 
лет требует капитального ре

монта. Хотелось бы остано
виться и на таком вопросе. 
Наша продукция поступает на 
установку А 37-3. На ней ра
бочий режим установлен в 
восемь часов, а у нас в 
шесть. Такая разница в часах 
путает наши благие начинания. 
Например, кончилась смена 
у нас, а труд мы свой не ви
дим: сколько мы выдали де- 
ссфальтиэата и какого качест
ва, не знаем.

И вот какой уж год коллек
тив установки 36-2М просит 
организовать работу по вось
мичасовому графику, а сдви
гов никаких. Задержка данных 
по результатам отработанной 
смены не позволяет оператив
но освещать итоги соцсорев
нования. Мы думаем, пора ме
нять такой распорядок. Убеж
ден, что безболезненно мож
но перевести на 8-часовой ра
бочий день нашу установку.

Скоро день выборов в Вер
ховный Совет СССР. И нет ни
какого сомнения, что друж
ный коллектив установки J6- 
2М встретит всенародный 
праздник новыми трудовыми 
успехами.

В. САФОНОВ, 
оператор НПЗ.

СЕГОДНЯ-СТУДЕНТ, О Т  В Ы Б О Р О В  Д О  В Ы Б О Р О В

С  ОЛЬШИЕ изменения про- 
^  изошли в жизни коллек

тива Ангарского политехни
кума, Поистике значительным 
был его путь становления, 
пройденный всего лишь за 
три с небольшим десятиле
тия,

Но наиболее яркая страни
ца в его истории — годы, 
прошедшие со времени ми
нувших выборов в Верховным 
Совет СССР. Четыре года — 
Небольшой срок. Но какие 
значительные изменения вме
стили они в себя!

За это время выпущено 
1334 молодых специалистов 
для народного хозяйства на
шей страны, 35 человек из 
них получили дипломы с от
личием. Успеваемость чо 
дневному отделению выросла 
до 96 процентов, значительно 
Повысилось качество знаний.

Школу трудовой закалки в 
строительных студенческих от
рядах прошли 555 учащихся,

выполнив объем работ на сум
му более чем 1,5 миллиона 
рублей.

Бывший учащийся Виктор 
Бойко в 1976 году за произ
водственные успехи, достиг
нутые в девятой пятилетке, 
при сооружении промышлен
ных и культурно-бытовых объ
ектов в составе студенческо
го строительного отряда, хо
рошую учебу и активную об» 
щественную работу награждон 
медалью «За трудовую доб
лесть*.

Вот уже три года техникум 
ведет подготовку молодых 
специалистов по новым спе
циальностям: «Автоматическая
электрическая связь и радио
фикация» и «Районная элект
рическая связь», а с 1979 го
да будет осуществляться при
ем на дневное и заочное от
деления на специальность 
«Химическая технология син
тетических смол и пластмасс*.

В декабре 1078 года все препо-

Болсе 23 лет трудится в цехе связи объединения «Ангарскнефте- 
оргсинтеэ» Валентина Михайловна Тремоуссва. За вти годы она стала 
пергоклассным специалистом, накопила богатый опыт работы теле
фониста, которым щедро делится с молодыми коллегами. Десять 
девчат обучила ударник коммунистического труда свосй профессии.

За добросовестность и успехи в труде Валентина Михайловна не
однократно награждалась грамотами и ценными подарками. Това
рищи по работе о который раз оказывают ей свое доверие, выбирая 
профгрупоргом цеха.

На снимке: В. М. Тремоусова. фото м  ЛЕРМ ОНОВА.

даватели прошли аттестацию, ко
торая явилась проверкой готовно
сти педагогических кадров ж ре
шению задач, выдвинутых XXV 
съездом КПСС в области обуче
ния и воспитания, а также мерой, 
направленной на активизацию 
творческой деятельности коллек
тива и каждого преподавателя в 
отдельности. Аттестация показала, 
что у педагогического коллектива 
имеется еще много скрытых ре
зервов* в деле повышения качества 
знаний учащихся и совершенство
вания учебного процесса.

Необходимо всю работу строи»о 
так, чтобы каждый воспитанник 
умел и любил трудиться. чтобы 
психологически и практически ои 
был подготовлен к активному про
изводственному труду в соответст
вии с полученной подготовкой.

Воспитывать трудолюбие, укреп
лять сознание долга перед общест
вом, прививать учащемуся чувст
во ответственности за свой труд, 
за его результаты — таковы осно
вополагающие обязанности препо
давателей для решения проблемы 
повышения качества подготовки 
специалистов.

Педагогический коллектив осу
ществляет работу по комплексно
му подходу к вопросам обучения и 
воспитания, то есть решает зада
чу обеспечения тесного единства 
идейно-политического, трудового и 
нравственного воспитания.

В ТЕХНИКУМЕ за послед
нее время сложилось 

очень много интересных тра
диций. В этом мы видим од
но из действенных средств 
сплочения коллектива, созда
ния в нем здорового мораль
но-психологического климата, 
трудового накала.

Ежегодно первого сентября 
торжественно проводится
встреча с новичками, на ко
торой директор техникума 
представляет весь руководя
щий состав техникума перво
курсникам, а их ежегодно 
принимается 270 — 300 чело
век. Перед собравшимися вы

ступают другие работники тех
никума, представители пар
тийной и комсомольской ор
ганизаций. Они говорят о вы
соком долге каждого учаще
гося,

Вторым этапом для учащих
ся нового набора является 
проведение вечера «Посвя
щение в студенты», вручение 
на нем символического клю
ча знаний, выступление стао- 
шекурсников с напутствием 
высоко нести звание советско
го студента, приумножать 
славные традиции коллектива 
техникума.

Уже несколько лет ежегод
но проводится слет учебных 
групп. Здесь ведется обстоя
тельный разговор о роли и 
задачах отличников учебы и 
актива групп в повышении 
общей успеваемости, качества 
знаний всех учащихся.

Значительным воспитываю
щим элементом является ра
бота, проводимая по военно- 
патриотическому воспитанию. 
Встречи с ветеранами Оте
чественной войны, про
ведение уроков мужест
ва, военизированной иг
ры «Орленок», соревнова
ний-конкурсов «А ну-ка, пар
ни», «А ну-ка, девушки» — 
все это имеет большое значе
ние для воспитания у моло
дежи высокой гражданствен
ности, чувства патриотизма, 
гордости за нашу великую 
Родину.

Г1  ЛОДОТВОРНОЕ содру-
* • жество с базовым пред

приятием — производствен
ным объединением «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» обеспечива
ет оснащение учебно-лабора
торной базы современным 
оборудованием.

Учащиеся на базовом пред
приятии проходят производст
венную практику, рабочие и 
инженеры свой богатый про
изводственный опыт переда
ют учащейся молодежи. Час
тым гостем учащихся являет

ся выпускник техникума Ге
рой Социалистического Труда 
И. В. Тепляков.

Ведущие специалисты объ
единения возглавляют работу 
Государственных квалификаци
онных комиссий по защите 
дипломных проектов учащи
мися техникума.

Соеременным оборудованием ос
нащены 16 учебных лабораторий. 
Для специальностей «Автоматиче
ская электрическая связь» и «Рай
онная электрическая связь» идет 
наладка и монтаж ряда новых ла
бораторий и кабинетов. •

Кабинет общественных дисцип
лин располагает комплексом сов
ременных технических средств 
обучения, занятия по иностранно
му языку ведутся в лингафонном 
классе. Уверенно входит в учеб
ный процесс телевидение, исполь
зуются электронно-вычислительная 
техника, кино.

Учебно-воспитательный про
цесс продолжается и во вне
урочное время: в работе
предметных и% технических 
кружков, в участии в олим
пиадах и конкурсах по раз
ным дисциплинам, в уроках- 
соревнованиях, в диспутах, 
проводимых университетом 
культуры, в конференциях, в 
работе клуба интернациональ
ной дружбы «Оибита», в ра
боте клуба интересных встреч 
«Родник», в спортивных ме
роприятиях.

Оценивая все достигнутое, 
коллектив политехникума со
средоточил свое внимание на 
дальнейшем повышении ка
чества и эффективности все
го процесса обучения и вос
питания учащихся, на высокой 
профессиональной подготовке, 
на активной общественной де
ятельности в свете решений 
XXV съезда КПСС и требо
ваний новой Конституции 
СССР.

Л. НОЗЬМИН, 
заместитель директора по
литехникума.

HeaomimuuinniMemihuieiiiimsiiiiumimiDmmmiiiiiimmmwDi

{лучш ие  в области
z  В 1959 году агентство Аэро- 
> флота открыло в Ангарске 

свой филиал. Находился он 
ш помещении городского же
лезнодорожного вокзала н ра
ботали в нем всего ' лишь два 
человека.

В настоящее время Ангар
ское агентство Аэрофлота — 

т это солидная организация с 
двумя филиалами и коллекти
вом в 18 человек. Возглав
ляет его вот уже 20 лет Н. Н. 
Батьянова, труд которой был 
дважды отмечен правительст
венной наградой.

С каждым годом растут 
цифры по выполнению плана 
по перевозке пассажиров. И 
коллектив Ангарского агентст
ва Аэрофлота справляется с 
этим отлично. Среди коллек
тивов гражданской Восточно- 
Сибирской авиации наше 
агентство Аэрофлота по всем 
показателям соцсоревнования 
на первом месте.

Если сравнивать выполнение 
плана по годам, то предста
нет убедительная картина. В 
1960 году агентство обеспе
чило перевозку 9022 пасса

жиров. Через десять лет пе
ревезено 92 тысячи человек. A 5 
в 1978 году —  128786 пасса
жиров.

Добиться высоких показате
лей в соцсоревновании и вый
ти среди коллективов граж
данской Восточно-Сибирской g 
авиации в число победителей g 
помогает труд передовиков С 
агентства. Таких, как Мар*и *  
Петуховой, Тамары Власовой, g  
Лидии Гримберг, Александры ■ 
Шангиной, и многих других.

Коллектив агентства Аэро- | 
флота высокими достижения- |

• ми в труде встретил свой j 
первый праздник.

И. НИКОЛАЕВА.
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•  л ы ж и
Ы  А ЛЫЖНОЙ БАЗЕ СК 
* * «Ангара» проведены со

ревнования по лыжным гон
кам среди школьников на 
приз газеты «Пионерская 
правда». Более 500 учащихся 
от 10 до 15 лет приняли уча
стие в этих пионерских стар
тах. К началу соревнований 
погода установилась, и участ
ники смогли показать хоро
шее время. Победителями на

дистанции 1 км стали учащие
ся школы №  37 Полищук Ко
стя и Гусева Аня.

На дистанции 2 км по сред
ней возрастной группе побе
дили Абыденов Леня (школа 
№  36) и Ткачева Люба (школа 
№ 31).

В старшей группе оба побе
дителя из 36-й школы — Бара
нов Вова и Буякова Марина.

В командном зачете по 
младшей группе (1968— 67 гг. 
рождения) победили мальчики 
и девочки из школы №  37.

По средней группе (1966— 
1967 гг.) победили обе коман
ды из школы N2 40, а по стар
шей группе (1964—65 гг.) по
бедили команды из школы 
№ 36.

В настоящее время коман
ды-победители соревнуются 
на областных соревнованиях • 
Усолье-Сибирском.

▲. СЕЛИВАНОВ, 
учитель физкультуры.

Но снимке: на старте.
Фото автора.

В Е Р Ш И Н А М
МАСТЕРСТВА • РАССКАЗЫ 

0 СПОРТСМЕНАХ
Студент института физкультуры Борис Фомин — мастер 

спорта международного класса по конькобежному спорту. 
В его спортивной коллекции медали всесоюзного первенства 
и многих других крупных турниров.

Борису 25 лет, спортом начал заниматься в 1964 году.
Тогда впервые он переступил порог конькобежной школы и 
начал тренироваться под руководством В. Горшечникова. С 
того памятного дня его жизнь неразрывно связана с конь
кобежным спортом.

Вот что рассказывает Борис о последних успехах и тур
нирах, где довелось участвовать:

— В конце 1970 года выступал на матче РСФСР — Швеция. Со
став шведской команды был представлен довольно сильными сприн
терами — это Калберг, О. Гранат. Наша команда проиграла этот 
турнир. А у меня были такие результаты: 2-е место в первый день 
на дистанции 500 м, время—39,62 сек., и 4-е место по сумме сприн
терского многоборья. В начале зимы выступал на соревнованиях
на приз Совета Министров УССР в Киеве, где был третьим призе
ром.

— Как и в любом виде спорта, для достижения хорошего ре
зультата, — продолжает он, — необходимо много тренироваться 
Мой тренировочный день строится примерно так: рано утром за
рядка. Затем 2—3-часовая тренировка и вечером тоже 2—3 часа рабо
ты на ледяной дорожке, в манеже или в спортзале. За каждым 
успешным стартом стоит большой объем тренировочной работы.

О планах на будущее? Хочу успешно выступить на чем
пионате СССР в спринтерском многоборье. Ну, а главная 
цель — сохранить место в сборной СССР, успешно закон
чить институт, стать хорошим тренером, подготовить новых 
чемпионов.

* В. Д О Р О Н И Н .

в ы ш л и  в Ф И Н А Л
• коньки
Т  РИ победителя зональ- 
' ных состязаний, в кото

рых Иркутская область заняла 
первое место, — таков итог 
наших скороходов. Соревно
вания, состоявшиеся в Кеме
рове, начались в морозную 
погоду, но это не помешало 
нашим девушкам быть первы
ми. Рая Федосткина была

лучшей в беге на 3000 м с 
результатом 5 мин. 12,4 сек. 
Призерами стали ее подруга 
по команде АмухаметГаниева, 
а среди старших Е. Огуй. Аб
солютной чемпионкой среди 
девушек 17— 18 лет стала В. 
Окунева.

Среди ребят вне конкурен
ции был Сергей Борисов с 
высокими результатами, вы
игравший стайерские дистан

ции 3000, 5000 м. Среди юно
шей старшего возраста абсо
лютным чемпионом стал Вл. 
Печенчик из Clf «Ермак».

Команда «Труд» нашего го
рода с составом -10 человек 
выступит в первенстве ВЦСПС, 
которое состоится на стадио
не «Ермак». Начнется оно 23 
февраля. В марте конько
бежцы примут участие в фи
нале России в Дивногорске.

В. АВДЕЮК, 
внештат. корр.

НО •
«ЮНОСТЬ* — Зал «Луч» — Част

ный детектив (Франция). 10, 11-50,
13-40 (удл.), 16-10, 18, 19-50, 21-40. Зал 
«Восход» — Я его невеста. 11-30, 
16-30, 18-10, 20 (удл.). РВС. 9-50,
13-10. Тайна партизанской землянки. 
15.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Черный чулок
15, 17, 19, 20-3J (удл. — /Звездам на
встречу). Верхнее фойе —Садись ря- 
доХ|, Мишка. 15-10.

«ОКТЯБРЬ» — О, счастливчик! 
(2 серии, дети до 16 лет не допуска
ются). 15, 17-30, 20. Верхнее фойе — 
Петушок и солнышко. 15-20.

«ПИОНЕР» — Конец «императора 
тайги». 10, 13-40, 15-30, 17-20, 19-10,
21 - 20 .

«ПОБЕДА» — Четыре мушкетера
(2 серии, цветной, без права показа 
по телевидению). 10, 13, 16, 18-35,
21- 10.

ДК «ЭНЕРГЕТИ К» — Горячий снег.
16, 18, 20. Я служу на границе. 14.

«МИР» — В зоне особого внимания. 
10, 12, 14, 16̂  18, 20, 22. Открыта
предварительная продажа билетов на 
фильмы мартовского репертуара «Ле
карство против страха», «Вас ожида
ет гражданка Никанорова», «Клеопат
ра» (2 серии, широкоформатный, 
США).-

—
«ГРЕНАДА* — Тачанка с юга. !2, 

16, 18, 19-40 (удл.). 21-50. И ты уви
дишь небо. 10, 14.

Д К НЕФТЕХИМ ИКОВ — Возмез
дие (2 серии). 15, 18.

Щ ДШЦЦ11Я
ЧЕТВЕРГ, 22 февраля 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8.00—«Время». 8.50—Утренняя гимна 
сти^а. 9.15—«Отзовитесь, горнисты!» 
9.45—«Генерал Рахимов». Художест 
пенный фильм. «Узбекфнльм». 11.20-
Новости.
С 11.25 до 14.00—Перерыв.
14.СС—Новости. 14.2Q—«По Сибири и 
Дальнему Востоку». Кинопрограмма. 
15.20—«Русская речь». 15.55—«Один 
за всех, все за одного». Передача 
из Ленинграда. 16.40—«СССР—Сирия. 
Пути экономического сотрудничества». 
Документальный фильм. 17.00—«Щ^х- , 
матная школа». Ответы па письма. В 
передаче принимает участие чемпион 
мира по шахматам А. Карпов.
17.30—Ленинский университет миллио
нов. «Защита мира — главная зада
ча человечества». 18.03— «В каждом 
рисунке — солнце». 18.15—«Сегодня в 
мире». 18.35—«Подвиг». Ведет пере
дачу Герой Советского Союза писа
тель В. В. Карпов. 19.10—Премьера 
телевизионного художественного филь
ма «Москва. Чистые пруды». 20.30— 
«Время». 21.15--«Адреса молодых». 
Ко Дню Советской Армии и Военно- 
Морского Флота. 22.25— Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК  
22.3Е—«Сибирское село — резервы 
роста». Как повысить плодородие 
почвы, сохранить ее от разрушения 
— об этом пойдет разговор в пере
даче.

т Я-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

18.35—«К 61-й годовщине Советских 
Вооруженных Сил СССР». В переда
че принимает участие областной во
енный комиссар генерал-майор М. Н. 
Олексенко. 19.25—«Приангарье». 19.55 
—«Старт». 20.25—«30 Ъией до прися
ги». Телевизионный фильм. 20.35 — 

«Мы и закон». 21.20—«Встречи». Те-

Т Е Л Е Г Р А М М А  
ИЗ МОСК ВЫ

ф  ТЯЖЕЛАЯ АТЛЕТИКА

Д
МИТРОВГРАД, первенст
во Центрального совета 

ФиС среди юниоров. На по
мост спортсмены вышли в бо
евом настрое.

Призер первенства СССР 
среди юношей прошлого года 
тяжеловес Андрей Крохалев 
вновь выиграл первенство 
(тренер А. А. Юсупов). Анд
рей еще раз доказал, что он 
но намерен отдавать лавры 
своим соперникам. Александр 
Цуранов и Анатолий Толстое 
стали вторыми призерами в 
своих весовых категориях. 
Олег Шулепов занял шестов 
мо сто.

Находясь в отличной спор
тивной форме, мастер спорта 
СССР Роман Караваев новый 
год начал новыми спортивны
ми достижениями. В рывке 
Роман показал результат 
142,5 кг, в толчке — 195 кг. 
Это новый рекорд Иркутской 
области и ЦС ФиС.

Результаты молодого штан
гиста радуют.

Только что из Москвы при
шло телеграмма: «Роману Ка
раваеву предоставляется право 
защищать честь страны за 
рубежом. В апреле он выйдет 
на помост в Турции».

Ж. МИРОНОВ, 
внештатный корр.

Вот уже четвертое поколение играет в хоккейной коман
де «Ермак». Многие из тех, кто был у истоков нашего хок
кея, живут и работают в Ангарске. В свое время они ус
пешно защищали спортивную честь Ангарска. И сейчас мно
гие из них не теряют связь с хоккеем. В свободное от ра
боты время продолжают тренировки, участвуют в первенст
вах города и области.

Многие из ветеранов играли в командах I и II лиги клас
са «А», имеют огромный игровой опыт. Кувшинов, напри
мер, выступал за новосибирскую «Сибирь», Пудовкин и

ВСТРЕЧА с ВЕТЕРАНАМИ
•  Х О К К Е Й

Калашников — в Усть-Каменогорске, Бабаев — в Омске, 
Меньшов, Савушкин, Колосов, Самофеев, Жилинский, Ан
тончик, Дубровин, Пулин выступали во II группе класса «А«, 
имеют богатый опыт встреч с командами первой и высшей
лиги.

Нынешняя команда «Ермак» .уже длительное время про
водит игры на выезде. Ближайшая встреча на своем поле 
должна была состояться 22— 23 февраля с командой СКА 
г. Новосибирска. Но она перенесена на март в связи с вы
ездом СКА в Японию. Учитывая многочисленные пожела
ния болельщиков, руководство СК «Ермак» к  городская 
федерация хоккея решили провести товарищескую встре- 
чу-игру ветеранов с «Ермаком» — самой молодой командой 
нашей зоны как по возрасту, так и по игровому опыту. 
Встреча состоится на зимнем стадионе «Ермак» 23 февраля 
в 19 часов. Молодые, еще недостаточно опытные игроки 
«Ермака» встретятся с ветеранами, имеющими богатый 
спортивный опыт. Поединок обещает быть интересным, бое
вым. Г. РАССКАЗОВ,

председатель городской федерации хоккея.•••
Результаты матчей, сыгранных на чемпионате СССР среди

команд класса «А » 15 —  16 февраля.
СКА (Новосибирск) —  «Сокол» — 10:2, 5:4, «Металлург» 

— «Ермак» — 4:3, 5:1, «Металлист» — «Торпедо» — 6:1, 
3:0, «Рубин»— «Мотор» — 6:1, 6:0, «Спутник»— «Строитель» 
(Караганда) — 1:3, 4:2, СКА (Свердловск) — «Строитель*» 
(Темиртау) — 6:4, 3:4.

.

НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ :
проспект Карла Маркса, 41, редактор — 2-42-37, зам. редактора, 

отдел партийной жизни — 2-21-37, ответственный секретарь, отдел 
информации — 2-05-90, отдел промышленности н общественная 

приемная — 2-45-83, отдел культуры, писем и быта 
и телетайпная — 2-65-92, бухгалдерня, отдел обьячленнй — 2-65-91, 

корректоры в типоюафии — 2-20-08.

левизнонный художественный фильм. 
3-я серия. «Татьяна».

ПЯТНИЦА, 23 февраля 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
8.00— «Время». 8.50—Утренняя гимна
стика. 9.15—Кантата Н. Пескова 
«Клятва Родине». 9.40—«Внжу цель!». 
Телевизионный художественный
фильм. 1-я и 2- серии. 11.50—Новости. 
С 12.00 до 14.00 — Перерыв.
14.00—Новости. 14.20—«Присяга». Те
левизионный документальный фильм 
(«Экран»). 15.20—«Искусство — сол
дату». Фильм-концерт («Экран»).
16.00—«Победители». Клуб • фронтовых 
друзей. 17.05—«Поэзия». Передача из 
Центрального музея Вооруженных 
Сил* СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК  
17.35—«Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА  
18.05—«Хочу все знать!». Киножур
нал. 18.15—«Сегодня в мире*. 18.3Q— 
Играет Первый отдельный показа
тельный оркестр Министерства обо
роны СССР. 18.55—Сегодня — День 
Советской Армии и Военно-Морского 
Флота. Выступление Главнокомандую
щего объединенными Вооруженными

Силами государств — участников 
Варшавского договора, первого заме
стителя министра обороны СССР,
Маршала Советского Союза В. Г.
Куликова. 19.10—«Впервые на экра
не ЦТ». «Они сражались за Родину». 
ХудожественныП фильм по одноимен- ' 
ному роману М. Шолохова. 1-я се
рия. «Мосфильм». (1975 г.). 20.30 —
«Время»'. 21.15—«Песня в солдатском 
строю». Музыкальная программа, по
священная Дню Советской Армии и 
Военно-Мсрского Флота. 22.45—Но
вости.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

17.35—«Москва и москвичи».
С 18.05 до *20.00 — Перерыв.

Г  НАЗЫВАЕТ ИРКУТСК  
«Экспедиция — «Моя Родина- 

СССР». Тема телевизионной краевед
ческой экспедиции «Боевые , награды 
Родины». В конкурсе участвуют крае
веды Усолья, Ангарска, Шелехова, 
Нижнеудинска и Иркутска. 21.00— 
«Встречи». Телевизионный художест
венный фильм. 4-я серия. «Котел*. 
21.50—«Музыкальная _ жизнь Иркут
ска». Ведет передачу музыковед 
А. Сапинцева.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

Меняем однокомнатную квартиру 
(18,2 кв. м, на четвертом этаже, 92-й 
квартал) и комнату (19 кв. м, на вто
ром этаже) на двухкомнатную, же
лательно улучшенной планировки. Пя
тый и первый этажи не предлагать. 
Узнать: 58-10-5 после 18 часов.

'___________________ (363)

Меняю однокомнатную квартиру 
(16,32 кв. м, со всеми удобствами: 
горячая вода, балкон, подвал, кладов
ка, на втором этаже) в г. Зугрэсе 
Донецкой области на одно- или двух
комнатную квартиру в Ангарске. Об
ращаться по адресу: 343710, УССР, 
Донецкая область, г. Зугрэс, ул. Пи
онерская, д. 2а, кв. 7, Милашевич 
Ф. Я. (387),

Коллектив учителей и учащихся 
школы № 35 выражает соболезно
вание учителю школы Мазуренко 
Сергею Владимировичу по поводу 
безвременной смерти 

матери.

Коллектив работников и уча
щихся школы № 27 выражает со
болезнование Салисовой Софе
Ивановне по поводу тяжелой ут
раты — преждевременной смерти 
дочери

Нины.

Партийная организация и кол
лектив ИНУСа глубоко скорбят 
по поводу безвременной смерти 
.члена КПСС с 1942 года, ветера
на войны

ПРОКУДИНА  
Евгения Дмитриевича 

и выражают соболезнование род
ным и близким покойного.

Товарищи по работе выражают 
соболезнование Скаковой Елене 
Сергеевне по поводу тяжелой у г  
раты — смерти

матери.
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